



暑さも幾分和らぎ、圃場では稲刈りが行われている今日この頃ですが、豊田地区の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶びいたします。先月(8月)11日(木曜日)の豊田地区夏まつりには多くの人に参加いただき盛大に開催することができました。年度当初は新型コロナウイルス(第6波)も減少傾向が伺えるものの今年の夏祭りも中止か?という状況も7月頃になると次第に「実施」の意見が見受けられ、結果として夏祭りの実施となり例年と遜色ない約600名程の方に参加していただきました。ただ、実施と決定した後も新型コロナウイルス第7波の感染拡大があり8/11当日には松阪市内で250余名の新規感染者が発生したということでした。夏まつりについては感染状況から「実施」あるいは「中止」の意見があり、判断に非常に迷いましたが、国や県の方針、会場や参加者数、コロナ下の重苦しい奮闘気を少しでも明るくしたい、などから実施を決断した次第です。当日の開催に協力いただいた地域や出演者の方々、善意の志をいただいた事業所の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

豊田まちづくり推進協議会 会長 浅原 三喜

豊田地区夏まつり

中止か実施かの判断で迷った地区夏まつりですが、当日は天候に恵まれ、無事に開催することができました。前日は夕立があったので「今日もし夕立が来たらステージや電気系統へのダメージがあるかも・・・または新型コロナの感染拡大でステージの出場者がいないのでは?」と気になったのですがその心配もなく、オープニングは「Danse team Arzu(アルズ)」による華麗なダンス、続いて豊田幼稚園児の盆踊りや「前田研究所」の方によるバンド演奏、各地区の育成会が作製した行灯のコンテスト、最後は消防豊田分団による花火の饗宴で幕を閉じました。参加していただいた方々、ありがとうございました。



令和4年度の「豊田小・地区民運動会」は中止となりました。

今年の「豊田小学校・地区民運動会」の開催について小学校と協議した結果、新型コロナウイルスによる感染が過去最大規模で続いている折、昨年同様豊田小学校の運動会は小規模で実施したいとのことから以上の結論となりました。

「豊田地区文化祭」令和4年11月6日(日) 実施の予定です